
Sehr geehrte Damen und Herren des BA Trudering-Riem,
Sehr geehrte Beschwerdestelle der MVG,

ich bin normalerweise kein Vertreter irgendwelcher Partikularinteressen, und gehöre auch nicht zur
Leserschaft solcher Blätter wie Hallo etc.  Bedingt durch eine kurze grippale Bettlägerigkeit habe 
ich mir die Diskussion um die Buslinie 146 angesehen. Als Bewohner der Truderinger 
Grenzkolonie halte ich diese Diskussion für Jammern auf hohem Niveau.  

Unsere einzige Busverbindung ist die Linie 194. Und diese verkehrt seit Jahren lediglich im 20 
Minuten-Takt. Die Rahmenbedingungen haben sich in den letzten Jahren jedoch erheblich 
verändert: Allgemeine Nachverdichtung, mehr Schüler und Sportler entlang der Feldbergstraße, 
nicht zuletzt das Asylbewerberheim hinter der Nauestraße. All dies führt dazu, dass die Linie 194 
zumindest in den Peakzeiten am Morgen und Abend brechend voll ist. Wir Anwohner hier wären 
schon über einen 10-Minuten-Takt froh, den ich hiermit anregen möchte.

Danke und freundliche Grüße


